

46

Polizei Ingelheim, Herr Zwanzig

Sehr geehrter Herr Zwanzig,

da ich leider heute Abend doch nicht aussagen kann und mir das zeitlich sonst nicht passt , möchte ich nicht persönlich bei der Polizei vernommen werden.

Auch bin ich durch die Aussage des Kollegen heute Morgen skeptisch und denke ich habe eine Straftat gemeldet und mir soll aber auch nun was angehangen werden.

Hier meine Aussage:

An dem Tag war ich ca. um 3Uhr morgens, in der Bahnhofstr. in der Admiralbar.ca 10min später kam ein Mann herein und setzte sich neben mich, da ich stark betrunken war suchte ich das Gespräch mit ihm was aber nur schwer gelang, da er mir nicht sein Namen und über sich was erzählen wollte. Er hat mir dann doch sein Namen gesagt und da die Kneipe um 3:30 Uhr schloss sagte ich, ich will noch was trinken. Er bot dann mir an er hat ein Auto und kann fahren, also gingen wir raus. Wir stiegen in sein Auto vor der Tür und fuhren Richtung Heidesheim zur Disco Bel Air, ich bemerkte ,da noch nicht das er so betrunken war, da er auf der Fahrt dorthin, mir durch ständiges Gas geben angst machen wollte, da ihm anscheinend meine Art proletenhaft war. Er meinte dann jetzt bist du nicht mehr so ein großmaul, gell. Ich sagte nur alles gut ,er fuhr über mehrere Bürgersteige da er nur mich anschaute und nicht auf die Straße. Ich wies ihn drauf hin schau doch auf die Straße, aber ich wollte auch nicht mehr sagen, da ich nicht wusste wie er reagiert. Als wir dann in Heidesheim angekommen waren und wir in die Disco gingen, merkte ich das irgendwas nicht mit ihm stimmte .An der Discotür sagten die Türsteher das sie zu machen, also stiegen wir wieder ins Auto und fuhren nach Mainz das war so ca.4Uhr

Als er vom Parkplatz rückwärts fuhr, stieß er voll gegen ein weißes Auto. Ich sagte ey das war ein Auto,er echt?? Und ist einfach weiter gefahren. Auf der Autobahn sagte ich ihm dann ,du bist ja sau voll??? Er gab mir keine Antwort gab dann nur dauernd gas und fuhr links und rechts auf der Autobahn ca.180.In Mainz angekommen stellte er sein Auto an die Bonifaziustürme.Im Bavaria angekommen, wollte ich nur noch weg. Aber wusste nicht wie ich es machen sollte ohne das er es mitbekommt. Also versteckte ich mich auf der Toilette und rief die Polizei. Ich erzählte es ihr am Telefon, aber da ich betrunken war und ich nichtwusste wie ich heimkommen soll, wollte ich der Polizei nicht sagen wo ich bin. nach dem 3.Anruf sagte ich das ich auf der Toilette bin aber dort bleibe bis sie kommen, also die Beamten kamen ging ich dann als der Mann weg war auch raus und fuhr dann um 6:30 mit dem 1.Zug nach Ingelheim. Mehr kann ich dazu leider nicht sagen.

Den genauen Hergang weiß ich auch nur noch, da ich es morgens an meine Freundin per Sprachnachricht geschickt habe und ich dies noch auf dem Handy habe.

*[Handwritten signature]*